

Curriculum vitæ

Gabriel Barell
Responsable Région Bâle



A la tête de la Région Bâle depuis le 1^{er} septembre 2009, Gabriel Barell est chargé d'y développer les activités de Valiant. Il connaît parfaitement le tissu économique bâlois et ses spécificités régionales. Avant d'œuvrer pour Valiant, Gabriel Barell a dirigé le Private Banking au Credit Suisse à Bâle et a été directeur d'une moyenne entreprise régionale bâloise de 1999 à 2008. De 1986 à 1999, il a exercé diverses fonctions au sein de l'ex-Crédit Suisse puis dirigé notamment les centres de formation du Credit Suisse en Suisse alémanique, ainsi que le service Marketing et le Retail Banking de la région de Bâle. Gabriel Barell, 49 ans, a étudié l'économie politique à Bâle et passé son doctorat à l'Université de Fribourg. Résidant à Binningen, il est notamment membre du comité directeur de l'Union des arts et métiers de Bâle-Ville.

Dieter Hauswirth

Responsable de la succursale de Bâle



Dieter Hauswirth possède une formation bancaire classique qu'il a complétée par divers cours de perfectionnement. Ce spécialiste bancaire de 51 ans peut se targuer par ailleurs d'une longue et fructueuse expérience dans le conseil à la clientèle privée et aux entreprises. Dieter Hauswirth a exercé diverses fonctions de direction auprès d'UBS à Bâle au fil des années, les dernières en date étant celles de responsable régional des Affaires Bancaires du Personnel Bâle et de responsable de team Clientèle privée. Parallèlement à ses activités professionnelles dans la banque, il a notamment été chargé de cours, plusieurs années durant, pour les planificateurs financiers et spécialistes en économie bancaire à l'Ecole de commerce de Bâle.

Dieter Hauswirth, responsable de la nouvelle succursale de Bâle, se réjouit d'incarner avec son équipe un partenaire compétent et fiable pour toutes les affaires bancaires de la clientèle bâloise.